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3年生が卒業して 1週間が経ちました。１，2年生は次の学年に上がる 

ための準備を進めています。今日はＨ３０年度前期生徒会役員選挙が 

行われました。会長に 1名、執行部役員に 9名の生徒が立候補しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 どの立候補者も、 

坂井中学校をさらによく

したいという熱い思いが

伝わる力強い演説でし

たね。 

 

 

 

執行部役員への投票が行われました。 

慎重に投票する生徒たち。 

体育館も緊張感に包まれました。 
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